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37è réunion de l’Assemblée générale annuelle de 

l’Association des professeurs réguliers retraités de l’UQTR, 

mercredi le 18 avril 2019, à 11 heures 

à l’Hôtel Gouverneurs,  

           975, rue Hart, Trois-Rivières. 

 

 

Présences des membres (29)  

Jean-Pierre Bourassa, André Cossette, P.-A. Courtois, Benoit Daigle, Jean-Luc Dion, 

Micheline Dubé, Paul Gagné, Claude Gicquaud, Luc Girard, René Harbec, Robert La 

Barre, Paul Langlois, Henri-Claude Lavallée, Achille Leblanc, Monique Mercier, Michel 

Poisson, Yves Ricard, Lisette Richard, Sylvain Robert, Jean Roy, Armand Séguin, Marie-

France Thibault, France Beaumier. 

 

1. AG-37-18-04 18-01 Présences et vérification du quorum 

Le quorum est constaté à 11 heures 10 minutes. 

Jean Roy préside la réunion et France Beaumier agit comme secrétaire.   

 

2. AG-37-18-04-18-02 Adoption de l’ordre du jour 

Sur proposition de Lisette Richard, appuyé par Paul Gagné, l’ordre du jour 

est adopté.  

 

3. AG-37-18-04-18-03 Adoption du procès-verbal de l’assemblée 

générale du 5 avril 2017 

Sur proposition de Jean-Pierre Bourassa, appuyé par Paul Gagné, le 

procès-verbal de l’assemblée générale du 18 avril 2018 est adopté.  

 

4. AG-37-18-04-18-04 Affaires découlant du procès-verbal du 18 avril 

2018 

04-1. La bourse de persévérance d’une valeur de 1 000 dollars a été 

attribuée le 4 février dernier à Jimmy Lemieux, étudiant à la maîtrise en 

biologie cellulaire et moléculaire. En 2019, l’étudiante ou l’étudiant sera 

choisi (e) dans le secteur des sciences humaines et de la psychologie. 

 

04-2 Hommage à un retraité remarquable.  

René Hardy a été honoré le 6 novembre 2018. Le prochain concours est en 

préparation, il s’adressera à tous les retraités, sans égard à l’appartenance à 

une association. Les informations seront diffusées sur le Personet de 

l’UQTR et par les associations. Le concours sera ouvert au début du mois 

de juin et sera clos à la mi-septembre. Les résultats seront dévoilés à la mi-

novembre. 

 

Les collègues retraités qui n’ont pas ou plus accès au Personet, peuvent 
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faire la demande d’une réintégration au Service de l’Informatique.   

  

04-3 L'adresse internet est en service grâce à Sylvain Robert. 

 

5. AG-37-18-04-18-05 Information et correspondance  

 

Un temps de silence est observé en rappel de nos collègues décédés (es)  

cette année. Ce sont : Gaétan Grondin, 6 mai 2018; Pierre Landry, 7 mai 

2018; Bernard Larue, 31 mai 2018; Pierre Sicard, 3 juin 2018; Marc 

Renault, 29 juillet; Juliette Fournier, f.j.,1er septembre 2018 (rattachée au 

département des Sciences de l’Éducation); Mirjana Knezevic Rajic, 10 

octobre 2018; Jean-Marie Lancery, 8 octobre 2018; François Boucher, 22 

janvier et Julien Naud, 7 avril 2019. 

 

6. AG-37-18-04-18-06 Rapport du président 

 

Le comité exécutif est formé de : 

 France Beaumier, Micheline Dubé, Luc Girard, Robert Labarre, Michel 

Poisson et Jean Roy. Il s’est réuni à 2 reprises, le 7 juin et le 22 janvier 

trois infolettres ont été envoyées aux membres, les numéros 24, 25 et 26. 

Elles ont informé les membres sur les activités de l’année et sur les 

dossiers en cours.  

 

Gestion des affaires courantes.  

Au mois de décembre 2018, le syndicat des professeures et professeurs de 

l’UQTR nous a informés qu’il ne donnerait plus, à partir du 1er janvier 

2019, les services de secrétariat, rendus jusqu’alors par madame Sandra 

Thiffault. En guise de compensation, il augmente de 500 $ l’aide 

financière annuelle, la portant à 2 000 $. En conséquence, le comité 

exécutif a vu à la pleine prise en charge des opérations courantes : poste et 

communication avec les membres.  

 

Communication avec les membres.  

Lors de l’AGM de 2018, il fut soulevé le problème posé par l’absence 

d’un webmestre habilité à prendre en charge notre site internet et le mettre 

à jour. Sylvain Robert, nouveau retraité, a accepté de rendre ce service à 

l’association. Dorénavant, la communication avec les sociétaires 

empruntera deux voies : la secrétaire expédiera les infolettres par courriel 

et par la poste. Celles-ci seront également mises sur le site de même que 

toutes les informations ponctuelles qu’on lui transmettra. Il appartient 

maintenant aux membres de consulter la page web de l’association.  

 

En cours d’année, deux DOODLE ont été mis en ligne pour les 

inscriptions aux activités mensuelles, créant ainsi quelques problèmes à la 

consultation. Nous en avons pris note. 
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Le 50e anniversaire de l’UQTR.  
Les activités autour de cet anniversaire apparaissent sur notre site internet. 

Le fichier sur la presse universitaire n’est pas encore en ligne. Cinq 

collègues ont rédigé leurs parcours. On peut les lire sur la page WEB de 

l’association. Nous vous invitons de nouveau à rédiger votre parcours. 

 

Les relations avec le SPPUQTR. 

 Micheline Dubé est membre du Comité des services à la collectivité 

(CSC) du syndicat des professeurs. Ces relations continuent d’être 

privilégiées grâce à la subvention de 2 000 dollars qu’il nous verse et aux 

activités où nous sommes invités. 

 

Les relations avec l’UQTR.  

L’aide financière d’une valeur de 1 000 $, notre participation à 

l’organisation des activités entourant le 50e anniversaire de l’UQTR et le 

partenariat qui s’est mis en place pour la reconnaissance d’un retraité sont 

les points à souligner. 

 

 

7. AG-37-18-04-18-07 Bilan financier 

 

Robert Labarre présente et explique le bilan financier 2018 qui montre un 

déficit d’opération. Il expose ensuite les prévisions budgétaires de l’année 

2020. Le trésorier souligne les objets sur lesquels il y a lieu d’agir afin de 

réduire au mieux le déficit.  

 

Bilan au 31 décembre 2018 

Solde au 1er janvier 2018 :   12 179,28 $ 

Avoirs au 31 décembre 2018 :  11 816,98 $  

Opérations : 

Revenus :     7 041,36 $  

Dépenses :     7 403, 66 $  

Excédent des dépenses :   -362,30 $   

 

Sur proposition de Yves Ricard, appuyé par Paul Gagné, le bilan est 

accepté. 

 

Compte tenu du déficit, le trésorier suggère une hausse de la contribution 

aux deux repas annuels 

 

Jean-Pierre Bourassa, appuyé par Armand Séguin, propose une 

augmentation de 5 $ à la contribution aux repas, soit celui de Noël et celui 

du mois d’avril, la faisant passer de 10$ à 15 $.La proposition  est 

acceptée.  
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8. AG-37-18-04-18-08 Désignation d’un examinateur (trice) des 

comptes de l’année 2019 

 

Sur proposition de Robert Labarre, appuyé par Sylvain Robert, Armand 

Séguin est désigné examinateur des comptes de l’année 2019. 

   

 

      9. AG-37-18-04-18-9 Révision des règlements 

 

Le 18 avril 2018, les membres ont demandé que des corrections soient 

apportées aux propositions de modifications des règlements. Ceci a été 

fait. Le texte fut ajusté en conséquence et fut communiqué aux sociétaires. 

 

Il est donc demandé d’adopter la nouvelle mouture des règlements avec 

les corrections apportées.  

 

Sur proposition de Yves Ricard appuyé par Micheline Dubé, les 

règlements modifiés sont acceptés 

 

10. AG-36-18-04-18-09 Élections 

 

   Le 18 avril 2018, le conseil d’administration était formé de: 

 

Micheline Dubé, Luc Girard, Robert LaBarrre,  

Benoit Leblanc, Michel Poisson et Jean Roy.  

Depuis, un changement s’est produit : Benoît Leblanc, secrétaire, a remis 

sa démission. Il fut remplacé par France Beaumier qui assume ainsi un 

intérim.   

 

La situation actuelle 

 

Les mandats de Jean Roy, Robert Labarre et Micheline Dubé vont jusqu’à 

la prochaine AGM. 

Ceux de Michel Poisson et de Luc Girard se terminent avec cette AGM 

 

Michel Poisson a informé le président qu’il ne demandera pas de 

renouvellement.  

Luc Girard en sollicite un.  

 

France Beaumier et Sylvain Robert ont informé le comité exécutif de leur 

intention de poser leur candidature à un poste au sein du comité exécutif 

  

Hypothétiquement :  

Jean Roy, président 

Robert Labarre, trésorier 
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France Beaumier, secrétaire 

Micheline Dubé., Luc Girard et Sylvain Robert, administrateurs.  

 

Désignation d’un président d’élection. Sur proposition de 

Paul Grenier, appuyée par André Cossette, Henri-Claude Lavallée est 

désigné président d’élection. 

 

Henri-Claude Lavallée rappelle que France Beaumier, Luc Girard et 

Sylvain Robert ont posé leur candidature. Il demande ensuite s’il y a 

d’autres candidatures. Il n’en est aucune. 

 

Il demande à France Beaumier, Luc Girard et Sylvain Robert s’ils 

acceptent de poser leur candidature, qui acceptent. Ils sont déclarés élus 

pour un mandat de trois ans, 2019-2022. 

 

 

11. AG-37-18-04-18-10 Levée de l’Assemblée  

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12 :00.   

 

 
France Beaumier, secrétaire 


